



Réveillon du Mercredi 31 Décembre 2019

Thème : Voici 20 ans que je te sers... Si je n'eusse pas eu pour moi le Dieu de mon père... Tu m'aurais maintenant renvoyé à vide...

Sous-thème : La main de Laban contre Jacob

Prédicateur : Frère Maurice Mwehu (Pasteur)

Texte Biblique : Genèse 31 :22-29

Il y a un temps où tu travailles et les gens se réjouissent de ton travail mais aussi il y a un temps où tu dois jouir de ton travail.

Ce thème doit produire en nous sorte de révolte comme pour dire : « Toute notre vie ne sera pas que misère. La misère d'un jour, d'une semaine, d'une année, c'est possible mais pas toute la vie ».

L'analyse de ce thème nous propose 3 points :

1. La protection de Jacob
2. La force de Laban
3. Le chemin de retour

1. La protection de Jacob

La protection de Jacob avait souvent été mise à l'épreuve et cela à l'image de la poursuite enragée de Laban. Notre protection en tant qu'enfant de Dieu n'empêche pas l'ennemi de nous poursuivre voire nous atteindre mais l'interdit de nous toucher.

De même Laban poursuit Jacob, l'atteint mais ne put le toucher à cause de l'interdiction formelle de Dieu. Souvent nos pleurs suite à la poursuite de l'ennemi se sont avérés inutiles aux yeux de Dieu.

Bien-aimés, Seulement dans la phase de poursuite tu gémiss, tu pleures, tu multiplies des paroles alors dans quel état seras-tu une fois touché ? Sois calme car l'Éternel combat pour toi.

2. La force de Laban

La force de Laban qui évoque probablement son expérience dans le traitement de ses serviteurs l'a encouragé à marcher après Jacob ; on dirait que Laban en avait l'habitude, mais attention ! Tous les serviteurs n'ont pas la même origine ni le même avenir.

Nous devons faire attention avec certaines rencontres qui ne peuvent que nous faire tourner à rond au rond-point de la rencontre et qui ne peuvent pas nous avancer. Que Dieu nous aide à rencontrer des bonnes personnes !



Sur la terre, celui qui est plus fort doit savoir qu'un jour, il rencontrera le plus fort que lui. Laban avait quitté sa maison en un homme plus grand, plus fort mais il atteignit Jacob en un homme tout petit et faible. On dirait que Dieu disait : Je dois atteindre Laban avant qu'il atteigne Jacob.

Bien-aimé, Dieu atteindra ton ennemi avant qu'il t'atteigne ; celui qui te poursuit est lui-même poursuivi. Sois calme, Dieu s'occupe de lui.

L'ennemi peut te poursuivre de plusieurs façons, mais avant qu'il t'atteigne, Dieu l'aura déjà simplifié voire vidé. Il ne permettra pas à l'ennemi de te rencontrer dans l'état tel qu'il était sorti chez lui. Saches-le : les choses cachées sont à Dieu et les choses révélées sont aux hommes ; c'est à ceux-ci de pouvoir les gérer.

3. Le chemin de retour

C'est sur le chemin de retour de Jacob que Laban avait prévu anéantir tous ses projets d'avenir et du voyage réussi ; mais aucun des obstacles de Laban ne réussit. Laban a voulu anéantir un voyage qu'il n'a pas commencé. Dans notre voyage sur la terre, nous pouvons rencontrer toutes sortes de personnes mais aucune rencontre ne peut nous empêcher d'atteindre notre objectif.